



かまいし地域づくりフォーラム

住民の社会参加と地域づくりを推進していくため「かまいし地域づくりフォーラム」を開催します。

日時 10月28日(土) 10時～12時 開場9時30分 ※展示・物販は12時30分まで
場所 釜石市民ホールTETTO ホールB・ホール前広場
内容



- ①**基調講演** 「新時代の地域コミュニティ形成～まちをつなぎ治す5つのポイント」
講師 東海大学 建築都市学部 特任准教授 後藤 純 さん
- ②**事例発表** 平田地区生活応援センター・小佐野地区生活応援センター
- ③**地域で活躍している団体紹介** ※各団体の活動内容の紹介と物販を行います
 - ・ばしょまえ農園 (釜石地区)
 - ・釜石湾漁業協同組合 白浜浦女性部 (平田地区)
 - ・平田いきいきサークル (平田地区)
 - ・上中島はまゆり会 (中妻地区)
 - ・小川ふれあい産直 (小佐野地区)
 - ・甲子柿の里生産組合 (甲子地区)
 - ・復興住宅プランター菜園 (鶴住居地区)
 - ・結い姫 (栗橋地区)
 - ・唐丹公民館農園 (唐丹地区)

問い合わせ 市まちづくり課 ☎27-8454

根浜キャンプ場で自然とあそぼう!

自然あそびプログラム「ネイチャーゲーム」で、根浜の自然を探検＆発見し、身近にあるけれど普段は気づかない、そんな自然のおもしろさや不思議さを楽しみましょう! 親子、お一人での参加も大歓迎です!



日時 10月21日(土) 10時～12時 受付9時45分～
場所 根浜シーサイド・キャンプ場 ※雨天時:根浜レストハウス内で開催
参加料 300円、小学生200円(保険代) ※未就学児無料
対象 どなたでも ※未就学児は保護者同伴 **定員** 約20人
持ち物 歩きやすい服装、帽子、飲み物、簡単なミニ敷物(芝の上などに座るため)、マスク
※終了後、お弁当持参の方はレストハウスで昼食をとることが可能

申し込み・問い合わせ 根浜シーサイド ☎27-5455

橋野鉄鉱山稼働時代の森づくり 育樹祭ウォーキング

参加者募集

日時 10月21日(土) 10時～12時
集合 橋野鉄鉱山インフォメーションセンター
内容 令和4年度に開通した大森沢・クル沢林道のウォーキング(約6km)



橋野鉄鉱山インフォメーションセンター → 橋野高炉跡 → 運搬路跡 → 大森沢林道 → クル沢林道 → 県道35号 → 橋野鉄鉱山インフォメーションセンター

募集期間 10月16日(月)～19日(木)
※国有林に入るため事前申込は必須

問い合わせ 市世界遺産課 ☎22-8846

art at TETTO Vol.10 画家 桑畑和生展

釜石・大槌在住の作家の作品展示と交流の場を組み合わせたシリーズ「art at TETTO」。第10回目は釜石市在住の画家・桑畑和生さんを紹介し、釜石初公開の作品を18点展示します。



開催期間 10月21日(土)～30日(月) 10時～18時 (最終日は12時まで)
桑畑さんトーク「絵と私～これまでの歩み～」 10月21日(土) 11時～11時20分
※10月23日(月)は保守点検のため休止
場所 釜石市民ホールTETTO ギャラリー
入場料 観覧無料

問い合わせ 釜石市民ホールTETTO ☎22-2266

9月10日 ボブさん来釜【新生釜石教会】

いただいた支援に感謝

東日本大震災被災者の支援を行うため、ご夫婦で釜石に移り住んで約7年間、市内各所の仮設住宅や復興住宅を回りサロンを開催するなど被災者のケアを行ってくださったグラステッド・ボブさんが4年ぶりに釜石に立ち寄り復興が終わった市内を見学しました。
また、当時を知る市民などで歓迎のミニコンサートが行われました。



9月17日 釜石まんぷくフェス2023 × 2023釜石絆の日【釜石鶴住居復興スタジアム】

食欲とスポーツの秋を楽しむ

ラグビーワールドカップ2019日本大会釜石開催が行われた9月25日を「釜石絆の日」として、釜石鶴住居復興スタジアムを会場に、釜石シーウェイブスの「絆マッチ」の他、友好都市などの子どもたちによる「ともだちマッチ」などの交流試合が開催されました。釜石まんぷくフェスも同時に開催され、参加者はサンマのお振る舞いやフードコーナーに舌鼓を打った他、働く自動車展の見学などスタジアムは多くの人でにぎわいました。



- ①サンマの塩焼きは4年ぶりのお振る舞いとなりました
- ②来場者は、普段は食べられない友好都市などのグルメを堪能しました
- ③働く自動車展は子どもに大人気。はしご車に乗り、鶴住居の景色も楽しみました
- ④釜石シーウェイブスアカデミーと静岡ブルーレヴズラグビースクールのともだちマッチ。真剣勝負を展開し、体をぶつけ合い友情を深めました
- ⑤市内の小学生と東海市ラグビースクールによるラグビーのエキシビジョンマッチが行われました。ラグビーを通じて友好都市の絆をさらに深めました
- ⑥姉妹都市の東海市からは花田市長を始め、佐藤副議長など多くの方が参加しました

ありがとうございます

～寄付をいただきました～

9月14日 市長室 明治安田生命 様 718,000円



「地元の元気プロジェクト」の一環として、地域の方の健康づくりなどへの寄付と、高齢者などが電話音声聞き取りやすくなるための機材の寄贈をいただきました。

おめでとうございます

～復興大臣より感謝状が贈呈されました～



震災の記憶の風化防止と教訓の継承を行っている横山幸雄さん、川崎孝生さん、瀬戸元さん、川崎杏樹さんの4人に感謝状が贈呈されました

感謝状贈呈式に出席された方々

左から 横山幸雄さん 川崎孝生さん 瀬戸元さん